

Freundeskreis Frankenmuth-Gunzenhausen feiert 25-jähriges Bestehen mit Thanksgiving-Essen

02. Dez 2015



Der Freundeskreis Frankenmuth-Gunzenhausen, der erst lange nach der der Städtepartnerschaft gegründet wurde, feierte sein 25-jähriges Bestehen mit einem Thanksgiving-Essen im Reiterhof Altmühlsee.

Vor über 90 Gästen ließ die Vorsitzende Renate Herrmann die 25-jährige Geschichte des Vereins Revue passieren und konnte eine ganze Reihe von Gründungsmitgliedern begrüßen und für ihre langjährige Treue zum Verein ehren. Auch Bürgermeister Karl-Heinz Fitz weilte unter den Festgästen und zeigte sich in seinem Grußwort sehr angetan von der vielfältigen Arbeit, die vom Freundeskreis geleistet wird.

Eine besondere Freude wurde Renate Herrmann zuteil. Eine Gruppe Gymnasiasten, die an Ostern mit Hilfe des Freundeskreises einen zweiwöchigen Aufenthalt in Frankenmuth genießen durften dankten ihr an diesem Abend ganz offiziell für ihre umfangreiche Unterstützung und überreichten ihr ein Geschenk.

Thanksgiving ist in Amerika ein staatlicher Feiertag und wird als großes Familienfest gefeiert. Es findet am letzten Donnerstag des Monats November statt und in vielen Familien werden Freunde und andere Gäste eingeladen. Da sich oft alle Generationen einer Familie versammeln und sie zum Teil über alle Landesteile verstreut leben, herrscht auf Flughäfen und Straßen des Landes rund um das Fest weitaus mehr Verkehr als zu allen anderen Jahreszeiten.

Am sogenannten „Black Friday“, dem Freitag nach Thanksgiving gewährt der Einzelhandel hohe Rabatte.

Über den Ursprung von Thanksgiving lässt sich streiten. Fest steht, dass das Fest die Dankbarkeit für eine gute Ernte gefeiert wird.

Die wohl am weitesten verbreitete Geschichte ist die der Pilgerväter. Als die [Pilgerväter](#) bei [Plymouth Rock](#) in [Massachusetts](#) landeten, feierten sie zusammen mit den einheimischen [Wampanoag-Indianern](#) im Herbst 1621 ein dreitägiges Erntedankfest. Ohne deren Hilfe hätten sie den folgenden Winter nicht überlebt.

Beim Festabend war bereits das 55-jährige Jubiläum der Städtepartnerschaft im Jahr 2017 im Gespräch. In diesem Jahr werden die Frankenmuther Gäste bereits zum Bürgerfest-Wochenende Anfang Juli nach Gunzenhausen kommen und schließen dann eine Reise auf Spuren Martin Luthers an.

Eine Reise nach Frankenmuth mit anschließender Jubiläumsreise wird im September nach der Gunzenhäuser Kirchweih angeboten. Interessenten können sich bereits jetzt bei der Vorsitzenden Renate Herrmann oder bei Ingeborg Herrmann bei der Stadt Gunzenhausen melden.